

のぞみ通信

生協のぞみ訪問看護ステーション発R3.4.26(月)No67

こんにちは、生協のぞみ訪問看護ステーションです。



なかなか外出ができない利用者様とお花見が実現しました。利用者 A 氏は病気の関係で普段はベッド上で過ごされていることが多く、声掛けをしても病気の不安から「まあ、まただわ」と断られ、利用開始から5年間通院以外はベッドから動かれることはありませんでした。しかし今年の春、なんと「花見に行きたい」と本人が言われたことをきっかけに具体的な外出計画を立てました。ご家族にも協力いただき、家からの出入り、車の乗り降りなどのリハーサルを行い、イメージと自信をつけてもらいました。当日は晴天にも恵まれ、無事に花見ができました。

本人は「こんな青い空で満開の桜、すばらしいお花見日和だ」と大変喜ばれ、ご家族も「皆さんのおかげです、ありがとうございます」とお言葉を頂きました。「今度は買い物に行きたい」と意欲的になられ、次の外出にもつながりそうです。



のぞみ訪問看護は、
これからもさらに
利用者様の思いや希望を
しっかりと受け止めて
ニーズに応えたサービスの提供を
目指していきたいと思えます！

これからも **POWER UP!** それゆけ訪問看護 **GO!!**